

## Mithilfe für U17-Auswahl gesucht!

Geschrieben von: Jürgen Wetteroth  
Sonntag, den 15. Oktober 2017 um 08:21 Uhr

---

Schon seit vielen Jahren gibt es die U17-Auswahl Süd, in der die besten Talente aus Baden-Württemberg und Bayern gemeinsam versammelt sind, um sich auf nationaler Ebene zu präsentieren. Nun suchen die beiden hinter der Kooperation stehenden Verbände [Floorball BW](#) und [Floorball Bayern](#)

eine Person, die bei der Dokumentation und Abrechnung mithilft und so das Trainerteam entlastet. Man muss kein Floorball-Experte sein und der zeitliche Aufwand ist absolut überschaubar. Weitere Informationen zur konkreten Tätigkeit finden sich im [Downloadbereich](#)

